
1 
 

Curriculum Vitae 
 
Jim OGG BA MSc PhD, Sociologue 
 
Date de naissance : 2 juillet 1957 
 
Expérience Professionnelle 
 
2021- Chercheur associé, l’Unité de recherche sur le vieillissement, Cnav. 
 
2015-2020  Responsable, l’Unité de recherche sur le vieillissement, Cnav. 
 
2008 -2015  Chercheur, l’Unité de recherche sur le vieillissement, Cnav. 
 
1998 -2008   Research Fellow, Young Foundation, 18, Victoria Park Square, Bethnal 

Green, London, E2 9PF. 
 
1997 - 1998  Fondation Nationale de Gérontologie, Paris. Chercheur (CDD).  
  Exploitation des données sur l’enquête emploi 1996 (INSEE) en  
  collaboration avec la DRV, Cnav(18 mois). 
 
1994 - 1997  Keele University, Angleterre. Chercheur (CDD). Mise en place d’une 
  enquête sur les personnes âgées en milieu urbain, exploitation des  
  données. 
 
1994 -1994  Essex Social Services, Angleterre. Manager d’une équipe de travailleurs 

sociaux pour les personnes âgées. 
 
1993 - 1994   Centre for Policy on Ageing, London, Angleterre. Chercheur (CDD), 
  projet sur les personnes âgées habitants seules. 
 
1991 - 1993  London Hospital Medical College, Angleterre. Chercheur (CDD), projet 
  sur la vie familiale des personnes âgées dépendantes. 
    
1987 - 1991  Waltham Forest Social Services, Manager d’une équipe de travailleurs 
  sociaux. 
 
 
 
 
 
Diplômes 
 
Thèse : Keele University, Angleterre  Sujet : « Transitions and pathways to living alone: changes 
in living arrangements amongst older people in late modernity ». Direction: Professor C. R. 
Phillipson. 

 
Master of Science: Social Research University of Surrey, Angleterre.  
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Master of Science: Social Work (Certificate of Qualification of Social Work), University of 
London, Angleterre.  

 
Bachelor of Arts: Social Anthropology, University of Sussex, Angleterre, Mention: Honours 
(2/1). 
 
Liens avec d’autres institutions 
 
Rédacteur-en-chef de la revue, Retraite et société, 2016-2022. 
 
Honorary Research Fellow, Research Institute of Life Course Studies, Keele University, octobre 
2020 – octobre 2023 
 
Chercheur associé, l’unité 6, Mobilité, logement et entourage, INED, 2014-2016. 
 
Membre du Réseau Thématique 7 de l’Association Française de Sociologie « Vieillesses, 
vieillissement et parcours de vie » 
 
Rédacteur-adjoint de la revue Ageing & Society,  2010-2016. 
 
Langues 
 
Anglais : langue maternelle, Français 
 
Informatique 
 
SAS ; SPSS; Nvivo ; Word; Excel ; Powerpoint 
 
Publications (depuis 2001) 
 
Aouici, S. Ogg, J. and Rochut, J. (2022). Gender differences in working conditions in France. In 
Addabbo, T., Carney, P., Ni Leime, A., Spijker, J. and Zrinscak, S. Well-Being and Extended 
Working Life, London. Routledge.  
 
Burnay, N., Ogg, J., Krekula, C. and Vendramin, P. (eds) (2022). Older workers and Labour 
Market Exclusion Processes: A Life Course Perspective. Springer.   
 
Ogg, J. et Renaut, S. (2021). Etude qualitative par entretien téléphonique sur le recours/non-
recours Aspa, Cnav, Paris. https://www.statistiques-recherches.cnav.fr/images/etudes-
economiques/non-recours/non-recours-aspa-2021-041.pdf 
 
Hillcoat-Nalletamby, S., Ogg, J., Sardani, A. (2021). Intégrer la mobilité résidentielle dans une 
politique de maintien à domicile : Une recherche exploratoire d’un service d’accompagnement au 
pays de Galles. Retraite et société, 86, pp. 141-161. 
 
Bonvalet, C., Gallou, R. and Ogg, J. (2021). Transitions in Later Life and the Re-configuration of 
Family Relationships in the Third Age: The Case of the Baby Boomers. In A.-M. Castrén et al. 
(eds.), The Palgrave Handbook of Family Sociology in Europe, pp. 591-610. 
https://doi.org/10.1007/978-3-030-73306-3_30.  
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Ogg, J. (2021). The Role of Pension Policies in Preventing Old-Age Exclusion. In K. Walsh et al. 
(eds.), Social Exclusion in Later Life, International Perspectives on Aging 28, pp. 373-383. 
https://doi.org/10.1007/978-3-030-51406-8_2 
 
Ogg, J. and Myck, M. (2021). Introduction: Framing Economic Exclusion. K. Walsh et al. 
(eds.), Social Exclusion in Later Life, International Perspectives on Aging 28, pp. 25-30. 
https://doi.org/10.1007/978-3-030-51406-8_2 
 
Ogg, J. and Rašticová, M. (2020). Introduction: Key Issues and Policies for Extending Working 
Life Policies. In Ní Léime Á., Ogg, J., Rašticová, M., Street, D., Krekula, C., Bédiová, M. and 
Madero-Cabib, I. (Eds). Extended Working Life Policies: International Gender and Health 
Perspectives, New York, Springer International Publications, 3-27.  
 
Ní Léime Á., Ogg, J., Rašticová, M., Street, D., Krekula, C., Bédiová, M. and Madero-Cabib, 
I. (2020). (Eds). Extended Working Life Policies: International Gender and Health 
Perspectives, New York, Springer International Publications, 3-27.  
 
Ogg, J., Renaut, S. Petite, S. et Chamahian, A. (2019). Propriétaire de son logement pour la 
retraite : Cadre de vie, stratégie résidentielle et transmission. Paris, Cahier de la Cnav, No. 12.  
 
Ní Léime Á, Ogg J (2019). Gendered impacts of extended working life on the health and 
economic wellbeing of older workers. Ageing & Society 39, 2163–2169. 
https://doi.org/10.1017/ 
S0144686X18001800 
 
Ogg, J., & Renaut, S. (2019.). The influence of family and professional lifecourse histories on 
economic activity among older French workers. Ageing & Society, 1-25. 
doi:10.1017/S0144686X18001459 
 
Michał Myck, James Ogg, Birgit Aigner-Walder, Ingemar Kåreholt, Ioannis Kostakis, Andreas 
Motel-Klingebiel, Raquel Marbán-Flores, Elke Murdock, Jolanta Perek-Białas, and Angelika 
Thelin. Economic Aspects of Old Age Exclusion: A Scoping Report. Available at 
http://rosenetcost.com/wp-content/uploads/2017/12/economic-synthesis-paper-final.pdf. 
 
Renaut, S., Ogg, J., Chamahian, A. & Petite, S. (2017). Cadre de vie et conditions de logement des 
propriétaires vieillissants. Gérontologie et société, 39(152), 57-75. 
https://doi.org/10.3917/gs1.152.0057 
 
Ogg J., (2015). « Sécurités sociales et sécurisation des parcours de vieillissement : systèmes de 
retraite et pauvreté », in Viriot Durandal, J-P., Raymond, E., Moulaert, T. (sous la direction) 
« Droits de vieillir et citoyenneté des aînés : Pour une perspective internationale », Québec, 
Presses de l’Université de Québec, p. 31-44. 
 
Ogg, J., Renaut, S., Trabut, L. (2015). « La corésidence familiale entre générations adultes : un 
soutien réciproque », Retraite et Société, n°70, Paris Cnav, La Documentation française, p. 104-
124. 
 
Renaut, S., Ogg, J., Aouici, J. (2015). In Régnier-Loilier, A. (sous la dir) Parcours de Famille, 
edition « Grandes Enquêtes », Paris, Ined, pp. 359-384. 
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Ogg, J. (2015). « Les baby-boomers: entre parents âgés et enfants adultes ». In Bonvalet, C., 
Olazabal, I. et Oris, M. (sous la dir;) Le baby-boom de part et d’autre de l’atlantique: une 
comparaison France-Quebec. Québec. Presses de l'Université de Québec. 

Ogg, J., Renaut, S. (2014). Eviter le mal-logement lors du vieillissement : le choix de la 
cohabitation intergénérationnelle. Informations sociales, 184, juillet-août, 38-40. 
 
Bonvalet, C., Clément, C., Ogg, J. (2015). Renewing the Family: A History of the Baby Boomers. 
Series: INED Population Studies, Vol. 4. 268 p. 11 illus. 
 
Renaut, S., Ogg, J., Petite, S., Chamahian, A. (2014). Home environments and adaptations in the 
context of ageing. Ageing and Society / FirstView Article / March 2014, pp. 1 – 26. DOI: 
10.1017/S0144686X14000221, Published online: 27 March 2014. 
 
Renaut, S., Ogg, J., (2014). « Penser son vieillissement : L’expérience du logement ». In Hummel 
C., Mallon I., Caradec V., Vieillesses et vieillissements. Regards sociologiques, Rennes, Presses 
universitaires de Rennes (coll. Le sens social), p. 337-339. 

Ogg J., Renaut S., (2014). « Qualité de vie et vieillissement en Europe : La diversité des contextes 
nationaux ». In Hummel C., Mallon I., Caradec V., Vieillesses et vieillissements. Regards 
sociologiques, Rennes, Presses universitaires de Rennes (coll. Le sens social), p. 189-205. 

Renaut, S., Ogg, J. Petite, S. Chamahian, A. (2013). L’aménagement du logement, son 
accessibilité et les aides techniques. Les Carnets de Retraite et Société, p. 45-64.  

Ogg, J. et Phillipson, C. (2013). L’offre de formation pour les 50 ans et plus dans le contexte 
britannique : un enjeu pour les universités dans l’avenir ; Gérontologie et Société, 147, p. 177-188.  

Ogg, J. et Renaut, S. (2013). Activité et retraite en Europe : une exploration des données SHARE, 
dans Espaces, Populations et Societé. 2013/3, p.91-104. 

Ogg, J., Gallou, R. et Bonvalet, C. (2013). « La fin de carrière professionnelle : une affaire de 
couple », Espace populations sociétés [En ligne], 2013-3 | 2013, mis en ligne le 31 décembre 2015, 
URL : http://eps.revues.org/5570. 

Ogg, J. and Renaut, S. (2013). Ageing and intergenerational support: the role of life course events. 
In Börsch-Supan, Axel, Brandt, Martina, Litwin, Howard and Weber, Guglielmo (eds.) Active 
ageing and solidarity between generations in Europe : First results from SHARE after the 
economic crisis, De Gruyter, pp. 370-379. 

Hillcoat-Nallétamby, S. and Ogg, J. (2013). Moving beyond ‘ageing in place’: older people's 
dislikes about their home and neighbourhood environments as a motive for wishing to move. 
Ageing and Society / FirstView Article pp 1-26. DOI: 
http://dx.doi.org/10.1017/S0144686X13000482 (About DOI), Published online: 09 August 2013. 
 
Bonvalet C., Clément, C. and Ogg, J. (2013). Baby boomers and their entourage, International 
Review of Sociology: Revue Internationale de Sociologie, 23, (1) p. 123-140. 
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Ogg, J., Renaut, S., Hillcoat-Nallétamby, S. et Bonvalet, C. (2013). Vieillir chez soi : une 
comparaison franco-britannique des adaptations de l’habitat et du logement. In : Membrado, M., 
Rouyer, A. Habiter et Vieillir : vers des nouvelles demeures. Toulouse : ERES, pp. 225-243.  
 
Ogg, J. and Renaut, S. (2012). Social inclusion of elders in families. In Scharf, T. and Keating, 
N. (eds) From Exclusion to Inclusion in Old Age: A Global Challenge. Bristol, The Policy 
Press. 
 
Ogg, J. et Renaut, S. (2012). « Le soutien familial en Europe : l’effet de la position 
générationnelle », dans Le Borgne-Uguen, F. et Rebourg, M. (dir.), L'entraide familiale sous 
contraintes : droit et sociologie, PUR, col. Le sens social. 
 
Ogg, J., Bonvalet, C. et Gallou, R. (2012). Patrimoine, immobilier et retraite : regard sur les 
couples, Retraite et Société, 62, 1, pp. 59-78. 
 
Clément, C; Bonvalet, C., et Ogg, J. (2011). Les baby-boomers et leurs parents : une analyse des 
relations intergénérationnelles, Politiques sociales et familiales, CNAF. No. 105, septembre, 2011, 
pp. 5-15 
 
Bonvalet, C., Clément, C. et Ogg, J. (2011). Réinventer la famille : l’histoire des baby-boomers, 
Collection « Les liens sociales », Paris, PUF. 
 
Bonvalet, C. and Ogg, J. (2011). The baby-boomers: a mobile generation. Oxford, Bardwell Press, 
254 pp.  
 
Phillipson, C. and Ogg, J. (2010). Active ageing and universities: engaging older learners. London, 
Universities UK Research Report, 55 pp. 
 
Ogg, J. (2010). Mobilité et choix résidentiels en Grande-Bretagne. In Authier, J., Bonvalet, C. et 
Levy, J.P. (eds) Elire domicile. La construction sociale des choix résidentiels. Presse 
Universitaires de Lyon, pp. 77-98. 
 
Hillcoat-Nallétamby, S., Ogg, J., Renaut, S. and Bonvalet, C. (2010). Ageing Populations and 
Housing Needs: Comparing Strategic Policy Discourses in France and England. Social Policy & 
Administration 44, 7, pp. 808-826.  
 
Ogg, J., Renaut S., Hillcoat-Nallétamby, S. and Bonvalet, C. (2010). L’articulation des politiques 
publiques du vieillissement et du logement en France et au Royaume-Uni. Espaces, Populations, 
Société. 2010-1, pp. 15-27.  
 
Renaut, S., et Ogg, J. (2009). Parcours de vie et situation professionnelle en seconde partie de 
carrière. Dans: Regnier-Loilier, A. (sous la dir.) Portraits de Famille. Paris: Ined. pp. 341-363. 
 
Attias-Donfut, C. et Ogg, J. (2009). Evolutions des transferts intergénérationnels: vers un modèle 
européenne? Retraite et Société, 58, 11-29. 
 
Daveau, P., Gallou, R., Ogg, J. (2009). Fin de carrières et gestions des âges: illustrations dans une 
entreprise bancaire. Cad’r@ge: Etudes, Recherches et Statistiques de la Caisse Nationale 
d’assurance Vieillesse, No. 7. Septembre, 2009. 
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Bonvalet, C., Ogg, J. (2009). Les baby-boomers: une génération mobile. Editions de l’Aube, Paris. 
253 p. 
 
Pierre, M. et Ogg, J. (2009). Les projets résidentiels des Parisiens pour la retraite: une façon de 
ménager le lien familial. Recherches familiales, No. 6, 89-103. 
 
Attias-Donfut, C., Ogg, J. and Wolff, F.C. (2008). 'Evolution of Social Support'. In Börsch-Supan, 
A., Brugiavini, A., Jürges, H., Kapteyn, A., Mackenbach, J., Siegrist, J. and Weber G. (eds.) First 
Results from the Survey of Health, Ageing and Retirement in Europe (2004-2007): Starting the 
Longitudinal Dimension. Mannheim Research Institute for the Economics of Aging (MEA), 
Mannheim,  pp. 174-181.   
 
Attias-Donfut, C., Ogg, J. and Wolff, F.C. (2008). 'Changes in Financial Transfers: Do Family 
Events Matter?', in Börsch-Supan, A., Brugiavini, A., Jürges, H., Kapteyn, A., Mackenbach, J., 
Siegrist, J. and Weber G. (eds.) First Results from the Survey of Health, Ageing and Retirement in 
Europe (2004-2007): Starting the Longitudinal Dimension. Mannheim Research Institute for the 
Economics of Aging (MEA), Mannheim,  pp. 182-189.   
 
Bonvalet, C. and Ogg, J. (2008). The housing situation and residential strategies of older people in 
France, Ageing and Society, 28(6) 753-777. 
 
Renaut, S., Ogg, J. (2008). Enfants du baby-boom et parents veillissants : des valeurs et des 
attitudes contingentes au parcours de vie. Gérontologie et Société, no. 127, 129-158. 
 
Ogg, J. and Renaut, S. (2007). Situation conjugale et emploi en Europe: illustration pour les 
cohortes 1945-1954 (50-59 ans en 2004), in Feld, S. (sous la direction) Changements des structures 
par âge et population actives. Academia Bruylant, Louvain-la-Neuve.  
 
Ogg, J. and Renaut, S. (2007). The influence of living arrangements, marital patterns and family 
configuration on employment rates among the 1945-1954 birth cohort – evidence from ten 
European countries European Journal of Ageing, 4(3): 155-169. 
 
Bonvalet, C. and Ogg, J. (2007). Ageing in inner cities: the residential dilemmas of the baby 
boomer generation, International Journal of Ageing, 2(2): 61-90.  
 
Bonvalet, C., Ogg, J., Drosso, F., Benguigui, F. et Huynh, P.M. (2007). (sous la direction) 
Vieillissement de la population et Logement : Synthèse bilingue, Paris, La Documentation 
Française.  
 
Bonvalet, C. and Ogg, J. (2007). Measuring Family Support in Europe, Southern Universities 
Press, London.  
 
Ogg, J. (2007). Logement familiale et soutien aux personnes âgées : Données comparées pour 
l’Europe, dans Vieillissement de la Population et Logement, Paris, La Documentation Française.  
 
Ogg, J. and Renaut, S. (2007). Vivre à l’heure de la retraite : diversités et similitudes, dans Sermet, 
C. Le Vieillissement en Europe. La Documentation Française. 
 
Ogg, J. (2006). A brief profile of the new British establishment. In Dench, G. The Rise and Rise 
of Meritocracy, Blackwell, Oxford. 
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Ogg, J. and Renaut, S. (2006). Les quinquagénaires européens et leurs parents. De la famille ou de 
l’Etat, qui doit s’occuper des ascendants ? Informations Sociales, 134 
 
Ogg, J. and Renaut, S. (2006). The support of parents in old age by those born during 1945-1954 : 
a European perspective, Ageing and Society, 26(5) 723-743. 
 
Bonvalet, C. and Ogg, J. (2006). Enquêtes sur l’entraide familiale en Europe: Bilan de 9 collectes, 
Methodes et Savoirs, 4, INED, Paris, 264pp. 
 
Ogg, J. (2005). Heatwave : implications of the 2003 French heatwave for the social care of older 
people. Young Foundation Working Paper No. 2, October 2005, ISSN 1749 – 4311, 49 pages. 
 
Bonvalet, C. et Ogg, J. (2005). Réflexions sur les enquêtes européennes sur les solidarités 
familiales, Revue Française des Affaires Sociales, 4, 183-203. 
 
Ogg, J. et Renaut, S. (2005). Le soutien familial intergénérationnel dans l’Europe élargie, Retraite 
et Société, 46, 30-57. 
 
Attias-Donfut, C., Ogg, J. and Wolff, F.C. (2005). European patterns of intergenerational financial 
and time transfers, European Journal of Ageing, 2(3) 161-173. 
 
Attias-Donfut, C., Ogg, J. and Wolff, F.C. (2005). Financial Transfers, in Health, Ageing and 
Retirement in Europe, Mannheim Institute for the Economics of Ageing.   
 
Attias-Donfut, C., Ogg, J. and Wolff, F.C. (2005). Family Support, in Health, Ageing and 
Retirement in Europe, Mannheim Institute for the Economics of Ageing.   
 
Ogg J., (2005). “Social exclusion and insecurity among older Europeans: the influence of welfare 
regimes”, Ageing & Society, 25, 1-22. 
 
Ogg, J. et Bonvalet, C. (2004). Les enquêtes sur l'entraide familiale en Europe, Recherches et 
Prévisions, 77, 78-85. 
 
Ogg, J. (2003). Living alone in Later Life. London, ICS, 232pp. 
 
Ogg, J. and Gorgeon, C. (2003). Social gerontology in France: historical trends and recent 
developments. Ageing and Society 23(6), 1-18. 
 
Renaut, S. and Ogg, J. (2003). Vivre à domicile après 75 ans: une comparaison entre 
l’Angleterre et la France. Retraite et Société 38, 174-195. 
 
Lowenstein A., Ogg J., (eds.), (2003). OASIS Final Report (Old Age and Autonomy: The Role 
of Service Systems and Intergenerational Family Solidarity),Center for Research and Study of 
Aging The University of Haifa : ISBN: 965-90602-0-3. 
 
Phillips, J., Ray, M. Ogg, J. (2003). Ambivalence et conflit dans les familles vieillissantes: 
perspectives européenes. Retraite et Société 38, 76-103.  
 
Dench, G. and Ogg, J. (2002). Grandparenting in Britain. London, ICS, 221pp. 
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Dench, G. and Ogg, J. (2001). ‘Grands-parents par la fille, grand-parents par le fils’, dans 
Attias-Donfut, C. et Segalen, M. (eds.) Le Siècle des Grands-Parents. Paris : Autrement. 
 
Phillipson, C., Bernard, M., Phillips, J. and Ogg, J. (2001). The Family and Community Life of 
Older People : Social Networks and Social Support in Three Urban Areas. London: Routledge. 
 
Phillipson C., Alhaq E., Ullah S. et Ogg J., (2001). Bangladeshi families in Bethnal Green, 
London: older people, ethnicity and social exclusions, in Warnes, T, Warren, L. and Nolan, M. 
Care Services in Later Life: transformations and critiques, London, Jessica Kingsley.  
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